
          4 月 18 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週行われました 55 周年記念式典、石川委員長、鹿

志村副委員長はじめ、会員の皆様のお力をいただき、無

事に終えることが出来ました。ありがとうございました。 

当日、あいにくお足元の悪いところ、市長をはじめ、

江戸川中央 RCやワイキキ RCの皆様など遠方からも多く

の方においでいただきました。また、須田 OB がいらし

て下さり、「よくやったね」と一言いただき、肩の荷が

だいぶ下りました。そして、古河中央 RC の森様からは、

嬉しい葉書をいただきました。 

55 周年を過ぎまして、5 年 10 年と先を見て、何かし

なければ予算的にも問題があると思いますので、会員の

皆様にはご協力をいただきたいと思います。 

私の会長の任期も残りわずかでございますが、気にな

る点がございます。4 月 4 日の例会後、木内元会員の事

務所に伺い、後任部長の入会についてお話してきました。

私は次年度、会員増強退会防止副委員長です。今から言

っておきます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 21 日、日立港 RC の 40 周年記念式典がございま

す。締め切りは本日です。参加される方は事務局ま

でご連絡願います。 

 5 月 2 日の例会は、休会とさせていただきます。お

間違えのないようお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

地区青少年委員会          弓野委員 

 4 月 14 日 15 日 16 日、全国ローターアクト研修会

がグアムで行われ、次年度の絡みもありましたので

参加して参りました。かなり盛大に行われました。 

 

国際奉仕委員会             木本委員長 

 ワイキキ RC、江戸川中央 RC の方々に記念式典に参

加いただきましたが、皆様無事に帰られたことをご

報告いたします。 

 

55 周年記念委員会         石川委員長 

 皆さんの絶大なるご協力をいただき、大成功だった

と思います。決算を早急にしたいと思いますので、
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経費のご請求を早めにお願いいたします。所定の用

紙に記入し、事務局に提出願います。 

 

                鈴木エレクト 

 4 月 23 日に地区協議会があります。ご出席の皆様、

遅れないようにお願いいたします。7 時 30 分出発

です。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 23名 7名 79.31％ 7名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 55 周年おつかれ様でした。 

千葉会長・池澤幹事・信太克己・小澤 透・ 

星 勝治・白土仙三郎・川村昌弘・佐藤信彦・ 

弓野博司・木本貴一・石川國博・山本忠安・ 

鈴木俊彦・荒川浩信・宮本尚彦・鈴木幸一・ 

赤津幸作 

 石川國博 PP、日本の書展茨城展奨励賞おめでとうご

ざいます。 

高島章行 

 初孫が 4/8 に生れました。 

川崎健輔 

 石川國博さん、いい感じで出ていました。おめでと

うございます。 

鹿志村高道 

 少し卓話の時間をいただきます。よろしくお願いい

たします！ 

朝日正道 

 結婚記念日のお花ありがとうございました。 

長谷川太一 

 55 周年 5 年過ぎれば 還暦だ 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 37,000 円 累計額 1,124,300 円 

 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

卓話 

プログラム委員会       星委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラブとガバナーが親密に連携し、クラブ活性化を

図ることを第一に掲げ、プログラムを作らなければ

なりません。 

 今年度の会長方針に基づき、計画を幹事と相談しプ

ログラムを作成しました。 

 ありがとうございました。 

 

選考・分類      朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 いろいろな業種のかたに入会いただき、ロータリー

活動することが理想だと思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


